Delfina Gómez está lista para el debate: Martha Guerrero

GERARDO GARCÍA

A cuatro días de que se celebre el primer debate entre las candidatas a la gubernatura mexiquenses, desde Morena afirmaron que su abanderada, Delfina Gómez Álvarez, está lista y preparada para el primero de estos ejercicios, en el que esperan que realmente no haya denostaciones ni golpes bajos.

La dirigente estatal, Martha Guerrero Sánchez, aseguró que ya está lista la maestra, pues el ejercicio "no se trata de algo que se tenga que preparar con mucha antelación" pues además conoce el contexto de la entidad.

Mencionó que, además, Gómez Álvarez tiene conocimiento de las necesidades de la población y cuenta con un proyecto de gobierno que van a ir implementando de ganar las elecciones el 4 de junio. "Lo que te puedo decir es que

"Lo que te puedo decir es que está preparada, está tranquila y lo que tenemos que seguir trabajando porque pues la estrategia principal del trabajo de Morena es el territorio", mencionó.

Para el mismo jueves del debate, mencionó que la candidata de "Juntos Hacemos Historia", tendrá un evento con mujeres y acudirá después a la cita ya establecida en el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM),

Reiteró sobre la fecha que ya tenían una agenda por cumplir y ese era el principal motivo de cambiar el día del primer ejercicio entre las abanderadas, pues prefieren atender a la población.



▲ Martha Guerrero e Higinio Martinez aseguraron que habrá un debate sin denostaciones. Foto: Ramsés Mercado